

"Huracán de Misses": Miss Fashion ya dio inicio a su versión 2024

PARTICIPACIÓN. Veinte candidatas son las que competirán por el cetro de este tradicional concurso de belleza y talento.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Veinte son las candidatas que van por el cetro del Miss Fashion 2024, el "Huracán de Misses", reconocido certamen de belleza y talento que tuvo su lanzamiento en In, restaurante de Dreams Temuco, donde compartieron y se conocieron por primera vez, además de recibir la polera oficial.

El auspiciador oficial, MotoLike Chile, este año premiará con una moto cuatro ruedas y \$300 mil en efectivo, que se entregarán en la noche final.

INTENSA ACTIVIDAD

Las candidatas del Miss Fashion 2024 tuvieron clases de pasarela profesional junto a Academia OM y además compartieron una rica convivencia oficial junto a Patiperros Bar Pub de Avenida Alemania, donde disfrutaron de una esmerada atención. A lo anterior se sumó que Sandra Coctelería estuvo presente un año más con sus degustaciones de pastelitos y la tradicional torta Miss Fashion.

Las candidatas también visitaron Priscila Boutique, de Mall Mirage, donde tuvieron una fabulosa clase de skin care, recibiendo obsequios por



EL LANZAMIENTO DEL CONCURSO MISS FASHION TEMUCO 2024 EN EL RESTORÁN IN DE DREAMS TEMUCO.

parte de la dueña de la tienda.

Este fin de semana continúan las actividades para este ramilletes de candidatas, destacando el desfile que realizarán mañana sábado 23 en Easton Outlet Mall, pasarela denominada "Belleza con estilo 2024", donde cada una presentará un look para ser evaluado. Esta actividad está programada para las 15 horas dentro del mall y está todo el mundo invitado a acompañarlas.

El domingo 24, en tanto, las candidatas del Huracán de Misses tendrán un día de sauna y SPA, con tinajas incluidas, en Íntimos, que se en-

cuentra ubicado a pasos de Avenida Alemania, donde podrán disfrutar de una grata jornada.

Quienes deseen más información y novedades de las actividades del Miss Fashion Temuco 2024, éstas se pueden seguir a través de la página @academiaomtemuco, donde todas estas bellezas estarán mostrando su desempeño.

La final se proyecta para los primeros días del mes de diciembre y todos pueden votar por sus candidatas favoritas en la misma página, ya que comenzaron las votaciones populares.



LAS CANDIDATAS TOMARON LA FOTO OFICIAL YA QUE COMENZARON LAS VOTACIONES POPULARES.



PATIPERROS BAR PUB LES ENTREGÓ UNA GRATA JORNADA A LAS CANDIDATAS.



LAS CANDIDATAS DIERON INICIO AL HURACÁN DE MISSES 2024.



SANDRA COCTELERIA MARAVILLÓ A LOS PRESENTE CON LA TORTA OFICIAL DEL CONCURSO.



LA MOTO YA SE ENCUENTRA CON EL LOGO OM MÁS \$300.000 EN EFECTIVO, QUE SE ENTREGARÁN EN LA NOCHE FINAL, GENTILEZA DE MOTOLIKE CHILE.